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Aprueban trato directo para continuar 
con el retiro de los residuos en Ancud 
Medida que fue visada por el concejo municipal de la comuna del norte de la Isla busca mantener el servicio por dos 
meses mientras se realiza un proceso de licitación por el plazo de un año. 
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or unanimidad fue 
p aprobado por el Con- 

cejo Municipal de 
Ancud la omisión de la lici- 
tación pública del servicio 

de recolección de residuos 
sólidos domiciliarios para 
generar un trato directo y 
con ello, resolver el proble- 
ma durante dos meses a la 
espera de la aprobación de 
las bases para el nuevo pro- 
ceso. 

Este fue el único tema 
que se analizó en la sesión 
extraordinaria del organis- 
mo, ya que de no llegarsea 
un acuerdo de estas carac- 
terísticas desde el 1 de ene- 
ro se podría haber genera- 

do complicaciones como 

mencionó en el concejo ex- 
traordinario, que “estoy 
claro que debemos prorro- 
gar el contrato por 60 días 
porrazones obvias y, poste- 
riormente, selicita y ahí se 
vaa adjudicar al mejor pos- 
tor que cumpla con las ba- 
ses administrativas del pro- 
ceso delicitación”. 

Andrés Ojeda (indep.), 
alcalde ancuditano, pun- 
tualizó en la reunión que 
“va a haber un trato direc- 

to, una licitación de un año 
quesevaa ejecutar y la pró- 
xima que viene que noso- 
tros vamos a estar prepa- 
ando es en la que vamos a 
participar todos. En la que 
seestá revisando no vamos 
a poder intervenir y esa va 
aserporun año”. 

Actualmente, este tipo 

  

las que llevaron a la comu- ESPERAN NO LLEGAR A SUFRIR PROBLEMAS COMO LOS OCURRIDOS CON ANTERIORIDAD COMO LA FALTA DE RETIRO DE LA BASURA. de servicio que considera el 
na a tener una alerta sani- trabajo de peonetas, ba- 
taria por no retiro de la ba mao), expuso en el concejo — tendiendo quea esa fecha — hacerporunaño”. revisión, aprobación y el rrenderos y las personas 
sura. que “estamos funcionando  noteníamos la visación por llamado del servicio”. que apoyan el sistema de 

Deesta forma, enel pla conuna licitación deapoyo — parte de Contraloría delas — SECPLAN Como parte dela justifi-— recolección de residuos só- 
zo queva desde el 1deene-  alarecolección deresiduos bases”. Juntoconello, AndrésSha- cación de la necesidad del lidos domiciliarios y valori- 
ro hasta el 28 de febrerose  quetienefecha de término Dentro de lo que se — fer,directordela Secretaría — trato directo describió que — zables dela comuna, está a 

espera concretar un llama- el 31 de diciembre, en el acordó en su momento, el Comunal de Planificación — “el servicio de recolección cargo de la empresa CyH. 
doalicitación de esteservi- marco de lo mismo en no- — profesionalagregóque “las — (Secplan), expuso en la se- deresiduos sólidos volumi-— Tras la aprobación del 

  

cioporunaño, aunque ini- — viembre se pidió a la alcal- mismas bases que hemos — sión que “la licitación que — nosos y reutilizables desde — concejo, la Secplan será la 
cialmente se había pensa-— desa subrogante explorar trabajado serán las que se — está en revisión es por un — el 1 deeneronolo tendría- encargada de iniciar los 
do en un plazo de cuatro — algunas acciones para po- — utilicen en este trato direc- año y el monto sería 650 mos y podríamos caer de — procesos administrativos 
años. der verla posibilidad dege-— to. Seva a trabajar porun millones depesos ypor qué  nuevoenunaalertasanita- para llegar a un acuerdo 

Alfredo Caro, jefe dela nerar un trato directo u trato directo con fecha de — estos dos meses, es porque — ria”. con una empresa para rea- 
Dirección de Medio Am- — otra que pudiese darle la términoen marzo, porlali- son más o menos 60 días Porsuparte,el concejal — lizarestas funciones porlos 

  

biente, Aseo y Ornato (Di-— continuidad al servicio,en- — citación que tenemos que — losquenecesitamos parala Federico Kriiger (UDI), próximos dos meses. 
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Senador oficiará al Presidente y la 
ministra de OO. PP. por nuevo puerto 
Por medio deunoficioremi-— tema y otros proyectos ac- Archipiélago de Chiloé y a — pales condiciones para po- 
tido al Presidente Gabriel tuales y futuros. Ancud en particular”. der llevarlo a cabo, pero se 
Boric y la ministra de Obras Tras el encuentro, el se- Por eso, sumó el legisla- requiere de un plan de tra- 
Públicas, Jessica López, else nador destacóque “el princi dor que “queremos que esa — bajo,serequiereirdondelas 
nadorporlazona, FidelEspi-— pal elemento que nos moti-— obra y asíse lo vamos a soli empresas para convencer- 
noza (PS), solicitará que el vóa estarpresentesacá,esel — citar justamente a la minis- las, porque si no logramos 
proyecto de un puerto de — futuro puerto de Ancud pa- — tra Obras Públicas, sea la que las empresas navieras 
cruceros para Ancud seain-  ralos cruceros. Todos sabe- obra bicentenario másim- estén de acuerdo en pasar 

  

cluido dentro del Plan Bicen- mos que con la llegada del — portantepara Chiloé”. por Ancud, todas las inver- E 
tenario de Chiloé, puente del canal deChacao, Por otra parte, JuliánGo- — siones que hagamos no van . pa A 

Ello, luego que el parla- los cruceros de gran enver-  ñi, presidente de Empor-  atenersentido”. LOS GRANDES CRUCEROS NO PODRÍAN LLEGAR A PUERTO MONTT. 
mentario sostuviera recien= gaduranovana poderllegar montt, aseguró que “lo que Frente aloanterior, Espi- 
temente una reunión con — hasta Puerto Montt, ysevaa — hemos dichosiempre: se hi- nozamanifestóque “vamos — niones internacionales de — elitinerario delos cruceros a 
directivos de Empresa Por- — construirun gran puerto de — zo el estudio, se determinó — atrabajaren funcióndeeso, — los temas de cruceros, para — nivel mundial, cuestión que 
tuaria Puerto Montt (Em- — crucerosen Ancud queleva — quelabahía de Ancuderala — queremosir prontamentea — que quede incorporado el — esrelevante parael desarro- 
pormontt) y se revisara este — a dar unvital desarrollo al que cumplía con las princi dondesedesarrollanlasreu- — futuro puerto de Ancuden — llodenuestraregión”. 0 
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